
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1286 回 健康管理例会報告 

ゲストの入場  Ｍ Ｅ Ｒ Ｌ 委 員 長  Ｌ 葛 西 栄 二

開会ゴング   会  長  Ｌ 川 出 正 男

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズヒム斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介  幹  事  Ｌ 藤 井 利 也

医療法人 蘇西厚生会 松波総合病院 

外科部長 小林 建司 様 

 

会長あいさつ   会  長  Ｌ 川 出 正 男

会長提案の審議   会  長  Ｌ 川 出 正 男

         

――― 食事懇談 ――― 

 

講  演 

演題  「 え？ ロボットが手術するの？ 」 

          医療法人 蘇西厚生会 松波総合病院

               外科部長 小林 建司 様

ＴＴ登場    Ｔ  Ｔ  Ｌ 長 屋 宜 明

委員会報告 

幹事報告    幹  事  Ｌ 藤 井 利 也

会計報告    会  計  Ｌ 佐 溝 信 夫

出席報告    出 席 委 員 会  

次回例会のご案内（通常例会）                

また会う日まで 

閉会ゴング   会  長  Ｌ 川 出 正 男

ゲストの退場  Ｍ Ｅ Ｒ Ｌ 委 員 長  Ｌ 葛 西 栄 二

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

10 月 14 日に岐阜市内 8 ライオンズクラブ親善ゴルフ大会が行われま

したが、我がクラブは 8 組中なんと 7 位です。それも最下位は 5 名揃

わないクラブですので実質の最下位です。 

あくまでも親善ですが会長の立場もありますので、ゴルフ部の方は、

会員増強やアクティビィティーも大切ですが、練習もしっかりとやって

今後の会長さんに迷惑が掛からないようにしてください。（笑） 

 

本日は健康例会ですが松波病院様のご協力により講師のご依頼から

会場、そして費用まで、大変なご協力を受けている事を改めて感じま

した。 

松波名誉顧問とのお話では、『ここで検査を受けられる事は大変有り

難い事ですがこれで安心しないように。そして一つの取っ掛かりにして

ほしい。皆さんの健康の為に、是非人間ドックを受けて頂きたい。』と

のことです。 

皆様、これからも健康に留意してください。 

 

会長  L. 川出 正男

2011 年 10 月 20 日 12：15～  松波総合病院

司会 ： L.長谷部 紀之



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

時間の都合でお休みします 

次回をお楽しみに 

●会長提案の審議   会長 L.川出 正男 

前回の例会での会長提案、新会員の 矢橋 純一さん、早川 滋さんの入会について、例会内で承認 

 

●講演    医療法人 蘇西厚生会 松波総合病院  外科部長 小林健司様 

 

演題 「え? ロボットが手術するの?」 

 

・通常行っている腹腔鏡下手術のメリット 

肉眼で見るよりも臓器に近いので拡大視効果が高くよく見える。 

傷も小さい。 痛みには個人差がある。 

術後の腸管の動きの回復が圧倒的に早い。 癒着がほとんどない。 

 

・腹腔鏡下手術のデメリット 

触感が乏しい。道具は真っ直ぐなので道具の範囲内で回転操作ができない。 

二次元画面で視野も限られ奥行もない。 

腫瘍が大きいと組織を把握できない。 

 

davinci(ダビンチ)は、高画質の 3D 画像・人間の手首の様に動き人間の可動域を超えた動きができます。 

これにより従来の腹腔鏡下手術では不可能な手術ができます。 

術中は手ぶれがなくアームが勝手に動くことの無いように設定されています。 

アメリカをはじめ世界では推計 2000 台が導入されています。 

アジアでの台数は、韓国と日本は同じ位だが症例は、韓国の方が圧倒的に多いです。 

日本での davinci の稼働は 30 台ほどです。岐阜では、松波病院と木沢記念病院の二院です。 

消化管の症例は、松波病院が一番多いです。 

五年後は、内視鏡治療の適応範囲が広がる為、手術症例が増えると予測されます。 

davincid 手術が、直腫癌に対し高度先進医療として十分評価され浸透しています。 

出血が少なく済むので輸血もなくなります。 

演題 「え? ロボットが手術するの?」は、本当にロボットだけが手術をするわけではなく 

あくまでも私たちが操作して手術をします。 

L 安江靖和 10,000 円 

中日ドラゴンズセリーグ優勝 

高木守道次期監督激励会  12 月 4 日グランドホテル 5 時

L 野村満喜子 5,000 円 

創作陶磁器人形展に出展しました 

L 匿名  5,000 円 

何年かぶりに家族で安井金比羅宮へ旅行に行きました。 

妻が病状の為、前向きに治療をしていますが気分転換の為

にいきました。 

TT L. 長屋 宜明



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■１０月１３日（木） 第一四半期の会計確認を事務局で行い、会

長Ｌ川出正男・幹事Ｌ藤井利也・会計Ｌ佐溝信夫が出席しました。 

■１０月１４日（金） 岐阜市内８ライオンズクラブ親善ゴルフ大会

が岐阜関ＣＣで行われ、当クラブから１５名の方に出席いただきま

した。 

■１０月１８日（火） 羽島ライオンズクラブ幹事Ｌ平松芳郎・計画委

員長Ｌ糟谷玲子が、合同例会の打合せの為に来局されました。 

幹事Ｌ藤井利也・計画委員長Ｌ矢野敏朗・ＬＴＬ玉井幹大、が出席

しました。 

■１０月１８日（火）午後７時より岐阜南ライオンズクラブメンバーＬ

山岡慶次のご母堂様 友子儀の通夜・葬儀が善照寺無量寿堂で

営まれ、会長Ｌ川出正男他、多数の会員が参列いたしました。 

■１０月１９日（水）午後１時より葬儀が善照寺無量寿堂で営まれ、

会長Ｌ川出正男他、多数の会員が参列いたしました。謹んでご冥

福をお祈り申し上げます 

■１０月２０日（木） アラート・フォーラムがロワジールホテル四日

市で開催され、Ｌ武藤正尚が出席します。 

■１０月２３日（日）揖斐川ライオンズクラブ結成５０周年記念式典

が大垣フォーラムホテルで開催され、名誉顧問Ｌ松波英一・会長Ｌ

川出正男・幹事Ｌ藤井利也・会計Ｌ佐溝信夫が出席します。 

■１０月２４日（月）岐阜城ライオンズクラブ第２０回チャリティゴル

フが岐阜関ＣＣで開催されます。 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計  721，000 個  （ワクチン 901.3 人分） 

CO2 削減  5，678kg 

今期累計 152，560 個 

 

【献血協力者】 

累計 88，952 名 （9 月末付） 

 

【ライオンズレート】 

10 月 ・・・ １ＵＳドル＝   77 円 

 

正会員 ７9 名  出席 70 名 

出席率 88.6%  前回の補正 100% 

 

ファイン ＆ ドネーション  86,500 円 

■ハイキング部会 

11 月 13 日もしくは 20 日で、参加者の多い方でハイキングを予定し

てます。 

 

【委員会記録】 

１０月 ６日(木) １３：３０ 保健委員会      岐阜会館    ８名 

１０月 ６日(木) １３：３０ 俳句部会         岐阜会館 

１０月１６日(日) ９：３０ 保健委員会 献血活動  マーサ２１ １１名 

 

【委員会・その他のお知らせ】 

１０月２０日（木）１３：３０ 環境委員会 

松波総合病院Ｂ１Ｆ カスケード 

１０月２１日（金）１８：００ クエスト委員会  岐阜会館 

１０月２２日（土）・２３日（日）保健委員会 

岐阜腎臓病協議会ＰＲ支援   農業祭にて（県庁北） 

１０月２４日 (月) １８：００ 終身・優待の会  かわらや 

１０月２６日（水）１８：３０ 教育市民委員会  岐阜会館 

１０月２７日 (木) １８：３０ 特別委員会    かわらや 

 

【拠出金】 

国際会費  （半期分）   136,435 円 

ライオン誌負担金 （半期分）    29,710 円 

複合地区費 （半期分）    86,880 円 

ＲＣ活動協力金 (半期分)    59,150 円 

複合地区大会費 （半期分）    27,150 円 

ＺＣ活動協力金 （半期分）    91,000 円 

地区費  （半期分）   488,700 円 

ゾーン緊急災害積立金    45,500 円 

地区大会費 （半期分）   108,600 円 

ＹＣＥ協力金 （半期分）    91,000 円 

ジン・アイバンク協力金    38,500 円 

青少年健全育成事業協力金    54,600 円 

ライオンズクエスト協力金   136,500 円 

ＬＣＩＦ 20 ドル献金    111,700 円 

※ライオンズクエスト協力金 (前期返金分) 102,000 円 

 

幹事 L. 藤井 利也

会計 L. 佐溝 信夫


